

令和7年度 妻鳥小学校 学校だより 第9号

令和7年7月8日



笑顔きらきらえひなの子



よく学び、よく遊んだ修学旅行

6年生の子どもたちが楽しみにしていた修学旅行を、7月3日(木)・4日(金)の1泊2日で行いました。とても暑い2日間でしたが、暑さに負けず、よく学び、よく遊びました。

広島で、原爆ドームを間近で見たり、平和記念公園内の碑を巡ったり、語り部さんの話を聞いたり、資料館を見学したりしながら、目と耳と心で平和の尊さについて学習しました。平和とは人の命を守ることであり、そのことを伝えていくことが広島を訪れた自分たちの使命であることを実感した子どもたち。そして、平和な社会をつくっていくために、笑顔、家族、「ありがとう」や「ごめんなさい」の言葉を大切にしていくことを学びました。平和学習に臨む子どもたちの真剣な眼差しが印象的でした。また、厳島神社参拝、水族館の見学、応援で盛り上がった野球観戦や本場広島のお好み焼きの実食、そして、「みろくの里」での遊び等と、子どもたちにとって一生の思い出に残る最高の修学旅行になりました。「時を守る」「場を清める」「礼を正す」を守ろうと頑張りました。

修学旅行を通して、子どもたち一人一人の成長はもちろん、学級や学年の集団としての成長を感じました。反面、小学校を卒業するまでに何を身に付けさせなければいけないかも明らかになりました。修学旅行での学びを生かし、今後の更なる成長につなげていきたいと思えます。

保護者の皆様には、修学旅行の準備や送迎にご協力いただき、ありがとうございました。

